

Traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Ehefrau, Mutter, Tochter, Schwester und Tante

# Heike Renate Gudat Keller

29. Januar 1964 – 12. März 2025

Dr. med.

Seit sieben Jahren lebte sie mit ihrer schweren Krankheit – und doch hat sie das Leben mit unerschütterlicher Kraft und Hingabe angenommen. Als Pionierin der Palliativmedizin wirkte sie bis zuletzt, teilte ihr Wissen und schenkte Trost.

Für uns, ihre Familie und Freunde, war sie eine Quelle der Stärke, voller Liebe, Grosszügigkeit und Humor. Sie gab uns Normalität in schwierigen Zeiten und lehrte uns, der Mühsal des Lebens mit Leichtigkeit zu begegnen.

Liebe Heike, liebe Mama, wir vermissen Dich jetzt und immer.

Roland Keller-Gudat mit Morris und Garrit

Marita Gudat-Theissen

Birgit Gudat mit Oliver

Suzanne und Justin Kessler

In tiefer Dankbarkeit möchten wir den Ärztinnen, Ärzten, Pflegekräften und dem gesamten Team der Onkologie der Universitätsfrauenklinik Basel sowie der Palliativabteilung des Bethesda Spitals für ihre einfühlsame Begleitung, ihre fachkundige Betreuung und ihre herzliche Unterstützung danken.

Auf Heikes Wunsch findet die Trauerfeier im engen Familien- und Freundeskreis statt.  
Traueradresse: Dr. med. Roland Keller-Gudat, Flurweg 11, CH-4103 Bottmingen.